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  １１月に入り、フジバカマも枯れてきました。 

  そして、今年はアサギマダラに出会うことはできませんでした。全国的に、今年はアサギマ 

 ダラは激減していたようです。夏の暑さなど、環境も影響しているのかなと思います。 

  白絹病になってしまったフジバカマですが、来年は新しいフジバカマをプランターで育てる 

 ことにしました。その間、フジバカマ園や正面玄関前フジバカマは土壌改良し、しばらく様子 

 を見ていきます。 

  そして７月にフジバカマ園の草むしりをしてくださった地域の方に、５年生が草むしりのお 

 礼と、花が咲いた案内のハガキをイラストを添えて出しました。 

  ハガキを受け取った地域の方は、フジバカマを見に来校してくださいました。 

  来年は元気なフジバカマが咲き、アサギマダラが飛来してくれることを願っています。 

   

  

 

                                            昨年のアサギマダラ 

                                            です 

                      

                               

            

     

 １０／１８（火） ３年生 音楽 地域の伝統音楽を知ろう  

  昨年は白尾区の方々に、地域に伝わる祭囃子を披露し 

 ていただきましたが、今年は外日角区の方々に披露して 

 いただき、一人ずつ笛や太鼓を体験しました。 

  普段なかなか見ること 

 のできない獅子頭も見れ 

 て、とても賑やかな時間 

 となりました。 

  

 

 

 

 

 

 

アサギマダラが飛来する学校！② 

 

外日角区祭り保存会の皆様 

ありがとうございました。 



４年生福祉授業 

 視覚や聴覚に障がいがある方々にお話しを聞き、自分たちにできることは何かを考えました。 

 １０／２６（水）      １１／２（水）          １１／９（水） 

 

 

 

 

 

 

 

 

            ＜濱本 龍文さん、真由美さん＞   ＜ツェーゲン金沢 BFC＞ 

 ＜西 寿一さん＞    聴覚を失い苦労したことや、   田邊 陽一さん、若林 翼さん 

盲導犬ウーノくんとの   努力したこと          アイマスクをつけてブラインド 

普段の生活                        サッカー体験 

 

４年生 いのちの講座  １１／１（火） 

  

  菜の花助産院 植田 幸代さん 

  誕生までの仕組みや、自分が家族の温かい愛情に 

 包まれて誕生し、大切に育てられたことを知る。 

  また思春期にあらわれる体の変化についても、話し 

 をしていただきました。 

 

 

児童保健委員会  １１／４（金）  

 

                  今年度に入り、子どもたちの視力が急激に低下して 

                 います。この現状を見て、委員会の子どもたちは、金 

                 沢医科大学眼科学講座の初坂先生に、Zoomで 

                  ・視力を回復させることはできますか？ 

                  ・視力が悪くなる原因はなんですか？   

                 などいくつか質問しました。 

                  初坂先生は、とてもわかりやすく質問に答えてくだ 

                 さり、充実した委員会活動ができました。 

 

  児童玄関、職員玄関には、秋を感じることができる生花が 

 飾られています。この花は、外日角区の別宗妙子さんが活け 

 てくださっています。別宗さんは、「季節を感じることがで 

 る花」を毎回活けてくださり、子どもたちもよく花の名前を 

 聞いています。こうして花から季節を感じることができるっ 

 てすてきですね。別宗さん、ありがとうございます。 

 


